

## ABAJO / ARRIBA

## EL ECO

de la Mancha

C/Empedrada, 2 13300 VALDEPEÑAS  
Teléfono 321210 D.P.correos 110

## DIRECTORA

Luisa Gallardo Sánchez

## SUBDIRECTOR

Jesús Martín Rodríguez

## REDACTOR

Carlos Muñoz de Luna

## AYUDANTE DE REDACCION

José Palencia Sarrion

## CORRESPONSALES

Paola Jimenez y Mari Carmen del Campo (C.Real); Domingo Villarejos (Alcázar de San Juan); Paulino Sánchez (La Solana); Carlos Moreno Benito (Tomelloso); Isabel Rodríguez (Almodén); Pilar S. Hermosilla (Almagro); Pedro Duque (Puertollano); Tomi Arroyo (Madrid); Francisco José Jimenez Celero (Socuellamos); Carmen Gómez Cerrada (Herencia); Dolores Labrador Clavero y Mari Cruz Mencia Melleiro (Anchuras); Agustín García Muñoz (Daimiel); Elías Cobos Fuentes (Castellar de Santiago); José María Lozano (Torre de Juan Abad); Donaciono Cantera (Puertollano); Lola Zamora (Arenas de San Juan).

## COLABORADORES

Valentin Arleago, Pascual Antonio Beño, Francisco Gómez Porro, José Pedreira, Carlos Barrejo, Isaias, Jose Luis.

## FOTOGRAFIA

Miguel Ballesteros

## DISEÑO, DIAGRAMACION, COORDINACION

Consejo de redacción

## EDITA

Sadyfisa Ediciones, S.A.

## PRESIDENTE DEL CONSEJO

José A. Yagüe Guillén

## SECRETARIO . DIRECTOR DE PUBLICACIONES

Jesús Martín Rodríguez

## ASESOR JURIDICO

Carlos Santamaria Blanco

## CENTRAL DE PUBLICIDAD

C/Empedrada, 2 13300 Valdepeñas  
Teléfono 321210

## ADMINISTRACION Y SUSCRIPCIONES:

Jefe de departamento

Raquel de las Morenas García-Carpintero

## DISTRIBUCION:

Dislobra. S.A.

## IMPRIME

## Gráficas

## FERMA

Castellanos, 57. Telf. 320939  
VALDEPEÑASDepósito Legal:  
C.R.-228-1989

Prohibida la reproducción total o parcial de textos, dibujos, gráficos y fotografías, sin la previa autorización de la empresa editora.

Precio con I.V.A.: 75 pesetas: precio para Canarias: (incluido tasa aérea) 150 pesetas: precio para Ceuta y Melilla (incluido correo) 100 pesetas.

**L**as autoridades de Campo de Criptana retiraron 200 latas de alcachofas de la marca "La Diosa", envasadas por Conservas Fernandez, de Murcia, al haberse detectado en el contenido de las mismas un brote de botulismo del que advirtió la Dirección General de Consumo de Castilla-La Mancha. Las autoridades de la localidad solicitaron la devolución de estos productos, ya que es grande el riesgo en caso de consumirlos.

Durante esta semana continuaron las protestas de profesores por las agresiones sufridas días atrás por dos compañeras. La concentración, que reunió a más de un centenar de maestros, se realizó también con el fin de solicitar la creación del Estatuto de la Función Pública Docente.

Otra protesta para erradicar la violencia en la educación fue protagonizada por FETE-UGT, que expresó su repulsa por la agresión a las profesoras Carmen Lorenzo y Pilar Ayllón. Asimismo, solicitaron la actuación de las autoridades judiciales competentes.

También el Sindicato de Estudiantes convocó un paro de dos horas al considerar que el Ministerio de Educación ha incumplido los compromisos suscritos en 1987 en lo que concierne a la extensión de las prácticas para los alumnos de Formación Profesional.

Las industrias de la provincia, concretamente Repsol y Minas de Almadén, dieron que hablar esta semana. En el primer caso, mientras la empresa continúa con la investigación de la muerte de un trabajador, el comité de empresa denunció las condiciones de trabajo, "contra reloj, y a veces, de espaldas a la seguridad".

En cuanto a Minas de Almadén, las ejecutivas locales de esta localidad y otras limítrofes denunciaron la situación de la empresa "desconocedora de la situación social de la zona", al tiempo que pidieron al Gobierno que las inversiones destinadas a Almadén no fueran canalizadas a través de la empresa minera.

Esta sección apuntaba la semana pasada la muerte de un joven en Tomelloso por sobredosis. Hace poco días el juez de Instrucción de Alcázar de San Juan dicataba auto de prisión para los dos presuntos autores de esa muerte. La autopsia realizada a Tomás Moreno dieron como resultado que su muerte pudo haber sido causada por una paliza.

En el capítulo agrícola hay que hablar una vez más del convenio del campo. Tras la última reunión, las partes concretaron que no hay acuerdo y que la resolución del tema "va para largo".

Finalmente, resulta necesario referirse a las vacaciones de Semana Santa. Aunque este tema sería digno de estar "Arriba", quizá es más conveniente destacarlo en esta sección, ya que un año más, en el planteamiento de los días de descanso media la carretera. A la hora de redactar esta información acababa de iniciarse la "operación salida", con buenos resultados.

## arriba

**C**astilla-La Mancha será la sede de la sexta Asamblea de Mancomunidades de España, cuya celebración será del 13 al 15 de abril en Toledo y a la que asistirán representantes de las mancomunidades españolas, consejeros de presidencia de Comunidades Autónomas, directores generales de Administración Local y del Instituto Nacional de Administración Pública.

El convenio para la cooperación en el tratamiento de los residuos sólidos urbanos fue firmado recientemente en la Diputación provincial de Ciudad Real entre el presidente de la misma, Francisco Ureña y el Consejero de Política Territorial de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Gregorio Sanz Aguado. Este convenio permitirá la ubicación en distintos puntos de la provincia de varios vertederos controlados. Ureña señaló la posibilidad de que el Ministerio de Obras Públicas participe en la financiación global de este proyecto.

Otro encuentro importante se produjo recientemente entre el consejero de sanidad, Rafael Otero y la Ministra de Asuntos Sociales, Matilde Fernandez, para abordar la realización de actuaciones conjuntas entre ambos departamentos como el Plan de Ayuda a Domicilio.

En cuanto a la proyección exterior de Castilla-La Mancha hay que destacar la asistencia de la comunidad autónoma, representada por la Consejería de Industria y Turismo, en la Bolsa Internacional de Turismo de Berlín, donde se presentaron los recursos turísticos más atractivos de la región.

Por otro lado, resaltar las certificaciones de obras aprobadas recientemente por la Diputación Provincial, que contemplan una partida de casi dos millones de pesetas para la realización de la cuarta fase de renovación de la red de agua y saneamiento de la Localidad de Herencia y otras menores para San Carlos del Valle y Cinco Casas, que serán destinadas a la ampliación de la red de distribución de aguas, en el primer caso y a la primera fase de saneamiento en el segundo.

Dentro del capítulo sindical, esta semana se produjeron las elecciones en Telefónica, en las que UGT resultó ganadora, con dos representantes, además de otro perteneciente a CC.OO y uno más de SIET.

De las acciones desarrolladas en el campo de la sanidad hay que destacar las conferencias desarrolladas en varios municipios de la región con motivo de la celebración, el pasado día 15, del Día Mundial del Consumidor. El ciclo tuvo como objetivo la concienciación sobre los derechos de los consumidores de cara a la integración en el modelo económico de la Comunidad Económica Europea.

También esta semana tuvo lugar la celebración del Día Mundial Forestal. Uno de los actos que se desarrolló durante esa jornada fue la plantación de 400 pinos y 100 chopos por los alumnos del centro ocupacional para disminuidos físicos y psíquicos "la Laguna" de Puertollano.

## abajo